

WARTA

Kades Karangkamulyan Jadi Korban Tabrak Lari, Kondisi Kritis

Update - WARTA.CO.ID

Apr 22, 2021 - 06:24



CIAMIS - Kades Karangkamulyan Kecamatan Cijeungjing Kabupaten Ciamis Mohamad Abdul Haris mengalami kecelakaan tabrak lari, Rabu (21/4/2021) sekitar pukul 20.15 WIB.

Kecelakaan tersebut terjadi di wilayah RT 09 RW 03 Dusun Desa, Desa

Karangkamulyan Kecamatan Cijeungjing Ciamis.

Tidak ada yang tahu pasti kronologis kecelakaan tersebut, karena di tempat kejadian tidak ada seorang pun saksi mata.

Menurut informasi warga saat itu, korban sedang mengendarai sepeda motor Yamaha Mio di Jalan Raya Ciamis Banjar menuju arah Ciamis.

Warga menduga, korban terserempet oleh mobil yang ciri-ciri serta identitasnya belum jelas, ada yang menyebutkan jenis Toyota Avanza.

Namun tersiar kabar juga dari warga yang sempat mengejar sampai dengan daerah Bojong jenis mobilnya yaitu Daihatsu Grandmax warna putih.

Warga yang berusaha mengejar dan mencurigai mobil tersebut yang menyerempet tidak membuahkan hasil karena kehilangan jejak.

Saat ini Kades Karangkamulyan dalam kondisi kritis, terdapat pendarahan di kepala dan sedang dalam penanganan tim medis RSUD Kota Banjar.

Kabar telah terjadi kecelakaan pada korbar segera tersebar luas, terutama pada kalangan awak media karena korban merupakan wartawan senior.

Salah satu awak media Hendry menyampaikan kondisi terkini dari korban, kondisinya masih koma dan sudah menggunakan alat bantu pernafasan.

“Kondisi beliau masih belum sadarkan diri, terdapat pendarahan di kepala, dari mulut dan telinga kanan masih mengeluarkan darah,” jelas Hendry.

Selain rekan awak media, kerabat serta rekan berdatangan ke RSUD Kota Banjar, bahkan Bupati Ciamis Herdiat Sunarya pun menyempatkan datang.

Sementara itu Sekretaris Desa Karangkamulyan Aan Taopik menyampaikan saat ini kondisi korban masih koma, berbagai alat medis nampak sudah terpasang.

“Mohon doanya saja, saat ini beliau masih koma, semoga Pak Haris bisa kembali sehat seperti sedia kala,” ucap Aan.

Aan juga menyampaikan pelaku sampai dengan saat ini belum tertangkap, tidak adanya saksi menyulitkan untuk mengungkap pelakunya.

Bahkan informasi jenis mobil yang menyerempet atau menabraknya pun belum pasti jenis serta type mobilnya.

“Saat kejadian tidak ada saksi, sehingga tidak ada yang mengetahui nomor polisi atau ciri-ciri yang menabrak Pak Kades Karangkamulyan,” pungkasnya. (***/Nang Surya)